

Wali Kota Jakut Larang Kendaraan ASN Masuk Kantor jika Tidak Lulus Uji Emisi

JAKARTA (IM) - Wali Kota Jakarta Utara, Ali Maulana Hakim melarang aparat sipil negara (ASN) masuk halaman Kantor Wali Kota Jakarta Utara jika kendaraannya tidak lolos uji emisi. "Saya minta sama teman-teman yang punya kendaraan, khusus di Kantor Wali Kota, yang tidak lolos uji emisi, itu tidak boleh parkir atau masuk halaman kantor kami," tegas Ali di Kantor Wali Kota Jakarta Utara pada Jumat (1/9).

Penerapan larangan bagi ASN yang kendaraannya tidak lolos uji emisi ini akan mulai pada Senin (4/9). "Nanti setelah tanggal 1 September, setelah hari ini, hari Senin, kemungkinan kami sudah terapkan, sudah kami umumkan bahwa tidak boleh masuk atau parkir dalam halaman kami," ujar Ali.

Pemkot telah menyiapkan aplikasi untuk memasukkan nomor kendaraan ASN. Dari data tersebut, akan diketahui apakah kendaraan tersebut lolos uji emisi atau tidak. "Eggak (akan) bisa masuk. Karena kan ada aplikasinya, itu tinggal masukin nomor kendaraan saja," tutur Ali.

"Nanti, masing-masing petugas kami di depan, masukin nomor kendaraan, hitungan detik akan ketahuan apakah lolos uji emisi atau tidak. Jadi, langsung disuruh balik kanan," lanjutnya.

Sementara itu, Pemecintah Kota (Pemkot) Jakarta Utara pada Jumat (1/9) menggelar uji emisi bagi kendaraan pelat merah yang sebelumnya tidak lolos.

Setelah dia cek langsung, Ali memastikan bahwa tidak sedikit kendaraan pelat merah yang sebelumnya tidak lolos akhirnya berhasil. "Saya enggak uji semuanya, satu atau dua kendaraan saja tadi, tapi lolos. Lolosnya bukan dikatakan sama kami, tapi berdasarkan data dari emisi uji emisi," ucap Ali.

Rawat Kendaraan

Wali Kota Jakarta Utara, Ali Maulana Hakim, menyarankan masyarakat untuk merawat kendaraannya dengan rutin agar lolos uji emisi.

Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta bersama stakeholder terkait tengah mengencankan uji emisi kendaraan demi menanggulangi kualitas udara Ibu Kota yang sedang buruk. "Nah, kemudian ada pertanyaan, bagaimana supaya lolos uji emisi? Salah satunya adalah dengan servis dengan rutin secara berkala," kata Ali.

Kendati demikian, banyak juga keluhan masyarakat yang kendaraannya tidak lolos uji emisi meskipun sudah rutin servis. "Nah, ini yang perlu diperhatikan. Memang harus benar-benar servisnya diperhatikan. Kemudian penggunaan bahan bakarnya juga harus baik," ucap Ali.

Oleh karena itu, Ali mengimbau warga Jakarta Utara agar memperhatikan kendaraan dan ikut berpartisipasi dalam uji emisi yang telah tersedia di beberapa titik. "Jadi, inilah yang memang upaya kita semua, supaya langit kita tetap terjaga," pungkask Ali.

● yan

Halte Karet Mulai Uji Coba Melayani Penumpang

JAKARTA (IM) - Halte Transjakarta Karet mulai dibuka untuk uji coba melayani penumpang Transjakarta pada hari ini, Jumat (1/9) pagi.

"Halte Karet mulai pagi tadi, Jumat (1/9), diuji coba melayani pelanggan. Para pelanggan bisa mengakses halte ini untuk menggunakan layanan Transjakarta," kata Kepala Departemen Humas dan CSR PT Transjakarta, Wibowo saat dikonfirmasi.

Halte Karet ini merupakan layanan Transjakarta yang melayani rute Blok M-Kota (Koridor 1). Sebelumnya, PT Transjakarta menutup 10 halte yang direvitalisasi pada 31 Mei-3 Juni 2023 dalam rangka meningkatkan kualitas pelayanan kepada pelanggannya.

"Dalam rangka meningkatkan layanan, Transjakarta akan melakukan revitalisasi pada sejumlah halte," sebagaimana informasi yang disampaikan PT Transjakarta melalui akun Twitter, @PT_Transjakarta, 15 Mei lalu. Adapun Halte Karet (Koridor 1) termasuk salah satu halte yang ditutup sementara dan dilakukan penyesuaian rute selama proses revitalisasi.

PT Transjakarta, 15 Mei lalu. Adapun Halte Karet (Koridor 1) termasuk salah satu halte yang ditutup sementara dan dilakukan penyesuaian rute selama proses revitalisasi.

Pada 31 Mei 2023, penumpang yang bisa menggunakan Halte Karet (Koridor 1) bisa menggunakan Halte Dukuh Atas 1 dan Bundungan Hilir serta rute 1N, 1P dan 9D di Halte non-BRT Karet Sudirman 1 dan 2. Halte Transjakarta Bundaran Senayan juga sudah mulai uji coba untuk melayani penumpang sejak Kamis (31/8) sore.

Halte Bundaran Senayan melayani rute Blok M-Kota (Koridor 1). Halte tersebut terintegrasi dengan layanan Transjakarta lainnya, seperti Blok M- Manggarai (6M), Blok M-Tanjung Priok (10H) dan Pinang Ranti-Bundaran Senayan (9C). ● yan

SELAMA MASA KAMPANYE PEMILU 2024

Wakil Wali Kota Depok Ajak Warga Jaga Persatuan

DEPOK (IM) - Wakil Wali Kota Depok, Imam Budi Hartono mengajak persatuan karena selama enam bulan ke depan karena masa kampanye untuk Pemilu 2024.

"Cikini ke Gondangdia, dari Jakarta ke Jayapura pilihan boleh berbeda, persatuan tetap harus terjaga," kata Imam Budi Hartono di Depok, Jumat (1/9).

Imam Budi Hartono mengatakan bulan Oktober 2023 sudah mulai pendaftaran dan daftar calon tetap sudah keluar untuk calon anggota legislatif DPRD tingkat kota dan provinsi serta DPR RI.

Lalu pendaftaran calon presiden dan wakil presiden di KPU sehingga mulai masa kampanye.

"Selama enam bulan ke depan sudah mulai masuk masa kampanye. Masa kampanye masa-masa penting kita semua kalau memang harus sepakat menjaga kondusivitas di Depok," kata

Imam Budi Hartono.

Kata pria yang akrab disapa bang Imam semua pihak boleh berbeda dalam pilihan calon pemimpin namun persatuan tetap dijaga karena perintah dan amanah dari para pemimpin dan pahlawan bangsa ini.

Sementara itu Sekretaris Daerah Kota Depok, Supian Suri menyatakan Pemkot Depok siap mewujudkan Pemilu 2024 yang santun dan damai.

Untuk itu ia mengimbau warga untuk mampu menyelesaikan perbedaan secara damai dengan musyawarah dan mencegah kekerasan.

"Orang Depok itu toleran dan upaya-upaya yang dilakukan selalu damai. Kuncinya saling menghormati dan menghargai," kata Supian Suri.

Supian mengatakan bahwa Depok mempunyai pengalaman dalam menangani konflik Pilkada 2005. Konflik ini diselesaikan dengan damai sesuai dengan peraturan yang berlaku. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANTARA



PENYEBAB POLUSI UDARA DI JABODETABEK

Kepadatan kendaraan di Jalan Raya Margonda, Depok, Jawa Barat, Jumat (1/9). Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan (LHK) Siti Nurbaya Bakar mengatakan, penyebab polusi udara di kawasan Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, dan Bekasi (Jabodetabek) antara lain berasal dari asap kendaraan bermotor sebesar 44 persen dan 34 persen dari Pembangkit Listrik Tenaga Uap (PLTU).

Heru Budi Akan Resmikan 4 Reservoir Komunal Bulan Ini

Direktur Utama Perumda PAM Jaya, Arief Nasrudin meyakini, keberadaan reservoir komunal dapat bermanfaat bagi masyarakat, khususnya bagi pelanggan PAM Jaya guna mendapatkan pasokan air bersih dengan baik.

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono bakal meresmikan empat reservoir komunal atau tempat penampungan air skala besar yang dibangun Perumda PAM Jaya. Direktur Utama Perumda PAM Jaya, Arief Nasrudin merinci, empat reservoir komunal itu terletak di dekat Rumah Susun Marunda, Taman Sari, Cilincing dan Waduk Pluit.

"Insya Allah minggu ketiga September langsung em-

pat reservoir. Tidak hanya di Rusun Marunda, tapi juga di Cilincing, Waduk Pluit, dan Taman Sari. Sekaligus *commissioning test* (pemeriksaan dan pengujian) di sana," kata Arief dalam keterangan tertulis, Jumat (1/9).

Arief mengakui peresmian sempat dijadwalkan pada akhir Agustus lalu. Namun akhirnya diundur karena ada penguatan infrastruktur. Arief meyakini keberadaan reservoir komunal dapat bermanfaat bagi masyarakat,

ketika air ada di pipa tidak digunakan masyarakat, itu harusnya mengalir di setiap reservoir ini," terangnya.

"Pada saat pagi harinya mereka yang tinggal terjauh dari pompa kami, itu lalu lintas airnya tidak berebutan dari (pipa) yang utama," lanjutnya.

Arief menyadari, kebutuhan air di Jakarta sangatlah vital, terutama di daerah yang mengalami krisis air. Karena itu, pihaknya melakukan aksi dengan membangun reservoir

komunal bagi pelanggan. "Kenapa ini (*reservoir komunal*) baru terjadi sekarang? karena memang PAM Jaya baru mengambil alih (berakhirnya swastanisasi air) dari Februari 2023, sehingga memang masih sangat prematur untuk bergerak cepat. Tapi kepentingannya tidak bisa membuat kami bersantai-santai, jadi kami melahirkan quick win baru seperti membangun beberapa gudang air di Jakarta," jelasnya. ● yan

Soal Penyempotan Jalan untuk Atasi Polusi, Dinas LH Ikut Keputusan Heru Budi

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, Asep Kuswanto menyebut penyempotan jalan untuk mengatasi polusi di Ibu Kota bakal disesuaikan dengan keputusan Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono.

Sebelumnya, ada perbedaan keterangan antara Asep dengan Heru Budi terkait kelanjutan penyempotan air ke jalan. Asep menyebut penyempotan akan dihentikan, sedangkan Heru menyatakan tetap dilanjutkan. "Soal penyempotan (air) di darat kami ikut kebijakan pemerintah pusat sesuai keputusan Gubernur," ujar Asep saat dikonfirmasi, Jumat (1/9).

Asep mengakui memang ada perdebatan soal kelanjutan penyempotan air ke jalan dengan water cannon. Apalagi, ada hasil kajian yang menyebut upaya itu tidak efektif.

"Ini masih debatable, rujukan dari Tiogkok menyatakan tidak efektif. Tapi kondisi geografis dan iklim Indonesia beda dengan Tiogkok. Di negara lain ada yang efektif. Kalau ternyata diperbolehkan pasti kami lanjutkan. Kajian lagi dibuat BRIN dan Kemenkes," ucap Asep.

Sebelumnya, Asep mengatakan penyempotan jalan untuk mengatasi polusi udara kemungkinan tidak lagi dilaku-

kan. "Kemungkinan enggak (dilandjutkan). Seperti disampaikan pak Gubernur kemarin bahwa water cannon itu mungkin di sebagian negara itu tidak baik karena memang kondisi cuaca dan iklimnya berbeda," kata Asep kepada wartawan di Hotel Ayana, Jakarta Pusat, Rabu (30/8).

"Jadi, kami tetap akan evaluasi terhadap upaya penyempotan menggunakan water cannon tersebut," tutur dia.

Selain itu, kata Asep, penyempotan air ke jalan dikhawatirkan malah menyebarkan partikel debu jalanan. Hal itu yang menjadi bahan evaluasi bagi Pemprov DKI Jakarta untuk mencari jalan keluar menekan polusi udara. "Itu (penyempotan air ke jalan) yang bisa jadi bahan evaluasi kami. Apakah water cannon itu dilanjutkan atau tidak?" jelas dia.

Penyempotan air ke jalan menggunakan mobil pemadam kebakaran dianggap tidak efektif mengatasi polusi udara di Ibu Kota. Namun, pernyataan berbeda disampaikan Heru. Ia akan tetap melanjutkan penyempotan jalan dengan water cannon untuk menekan polusi udara. "Tidak (dihentikan). Tetap lanjut dan jalan. Memang kenapa, diprotes?" kata Heru. ● yan

Dinas LH DKI Minta Bengkel Tak Ketok Harga saat Uji Emisi Kendaraan

JAKARTA (IM) - Masyarakat kini bisa melakukan uji emisi di bengkel yang berada di Jakarta. Dinas Lingkungan Hidup (DLH) meminta pengusaha bengkel tidak memasang tarif tinggi saat melakukan uji emisi kendaraan warga.

"Uji Emisi hanya dilakukan sekali setahun. Info yang saya terima dari bengkel untuk motor Rp 50.000, mobil sekitar Rp 100.000," kata Kepala Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, Asep Kuswanto di Gedung Subdit Gakkum Ditlantasi Pold Metro Jaya, Jumat (1/9).

Asep mengatakan pihaknya memang belum membuat aturan perihal tarif yang harus dikenakan untuk uji emisi kendaraan di bengkel. Namun, ia berharap biaya yang dipatok oleh pengusaha bengkel tidak

memberatkan masyarakat.

"Kami memang belum meregulasikan berapa biaya untuk bengkel uji emisi. Dari yang ada belakangan harga yang berlaku Rp 50.000 untuk motor dan Rp 100.000 untuk mobil. Jadi kami harapkan karena ini harga pasar ketentuannya seperti itu. Diharapkan tidak memberatkan masyarakat," jelas Asep.

"Insya Allah Rp 50.000 setahun tidak memberatkan masyarakat dan masa berlaku uji emisi setahun," tambahnya.

"Tidak ada (insentif dari Pemprov), itu hanya business as usual," katanya.

Kebijakan sanksi tilang bagi warga yang kendaraannya gagal uji emisi mulai diterapkan hari ini. Biaya tilang bagi motor senilai Rp 250 ribu dan mobil Rp

500 ribu.

Hari ini ada lima lokasi yang melakukan razia tilang uji emisi. Lokasi tilang nantinya akan berpindah-pindah tiap pekannya.

"Ke depan kami baru tahap awal per seminggu sekali, berubah lokasinya. Jadi tidak sama lokasi itu-itu saja," kata Asep.

Asep mengatakan razia uji emisi akan dilakukan selama tiga bulan ke depan. Lokasi tilang akan terus berganti di tiap pekannya.

"Kami berlakukan seminggu sekali selama tiga bulan ke depan. Tilang yang pasti seminggu sekali. Kalau kami bocorin pasti nanti menghindari semua. Jadi minggu ini kemudian kami lakukan di pekan depan tapi tidak bisa saya sampaikan lokasi di mana dan jam berapa," pungkask Asep. ● yan

FOTO: ANTARA



TILANG UNTUK KENDARAAN TAK LOLOS Uji Emisi

Petugas melakukan uji emisi kendaraan bermotor di Subdit Gakkum Ditlantasi Pold Metro Jaya, Jakarta, Jumat (1/9). Direktorat Lalu Lintas Pold Metro Jaya bersama Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta mulai memberlakukan tilang uji emisi pada kendaraan roda dua dan roda empat sebagai upaya mendorong masyarakat berkontribusi dalam mengatasi masalah buruknya kualitas udara di Ibu Kota dan menerapkan denda sanksi tilang bagi kendaraan tak lolos uji emisi sebesar Rp250.000 bagi motor dan Rp500.000 untuk mobil.

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan UUPU, Direksi PT. LAUTAN GAS MAKMUR, berkedudukan di Kabupaten Serdang Bedagai, Jalan Simpang Obang Abing, Kelurahan Bengkel, Kecamatan Perbaungan, Provinsi Sumatera Utara, dengan ini mengumumkan bahwa para pemegang saham Perseroan berencana mengalihkan seluruh sahamnya ke pihak lain ("Akuisisi"), yang mengakibatkan perubahan pengendalian Perseroan. Maka pihak yang berkeberatan atas rencana Akuisisi tersebut dapat mengajukan keberatannya ke Alamat tersebut, disertai dengan bukti yang sah paling lambat 14 hari kalender sejak tanggal pengumuman ini.

Serdang Bedagai, 02 September 2023
Direksi PT. LAUTAN GAS MAKMUR
Para Pemegang Saham Perseroan.

PENGUMUMAN

Kami Direksi PT KOMORI SUKSES KARTONINDO, berkedudukan di Kabupaten Karawang (selanjutnya disebut Perseroan) memberitakan bahwa sebagian besar saham dalam Perseroan akan diambillalih oleh Pihak Ketiga.

Pengumuman dimaksudkan agar pihak-pihak yang berkepentingan mengetahui bahwa akan dilakukan pengambilalihan dan dapat mengajukan keberatan ke kantor Perseroan, Dusun Cijerag 2 Nomor 65, RT 001 RW 004, Desa Cibalongari, Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang, dalam waktu 14 (empat belas) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini.

Demikian pengumuman ini dilakukan untuk memenuhi ketentuan pasal 127 ayat 2 UU nomor 40 Tahun 2007.

Horomat Kami,
Direksi PT KOMORI SUKSES KARTONINDO

PENGUMUMAN

PENGAMBILALIHAN SAHAM PT. BUMI KARUNIA JAYA

PT. BUMI KARUNIA JAYA, Suatu Perseroan Terbatas yang didirikan berdasarkan Hukum Negara Republik Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Pusat, dengan ini mengumumkan bahwa :

- Well Vintage Pty Ltd akan melakukan pengambilalihan 75 % Saham (Akuisisi) milik para Pemegang saham pada Perseroan dan, atas Akuisisi tersebut menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pada Perseroan.
- Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditur dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat : PT. BUMI KARUNIA JAYA, Sahid Sudirman Centre Jl. Jend. Sudirman Kav.56 Karet Tengkis Kecamatan Tanah Abang Kota Administrasi Jakarta Pusat Provinsi DKI Jakarta.

Pengumuman ini dibuat dalam rangka pemenuhan ketentuan dalam peraturan perundang-undangan yang berlaku yaitu Pasal 127 Undang-undang Nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 02 September 2023

Direktur PT. BUMI KARUNIA JAYA
ttd
NJOO GERALDA JESSY